

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

L'activité soutenue de la gendarmerie

Les gendarmes de la compagnie de Parthenay, ont fêté vendredi 15 novembre, à la salle communale de Saint-Pardoux-Soutiers, sainte Geneviève, patronne de l'institution depuis la nuit des temps.

JO et flamme

Cette cérémonie est souvent l'occasion pour les officiers de rendre hommage au travail des militaires en bleu qui agissent de nuit comme de jour « pour la sécurité routière, pour aider les plus vulnérables ». Une année aussi particulière puisque la gendarmerie fut engagée dans de grands événements nationaux : les Jeux olympiques et la flamme qui a traversé toute la France au printemps dernier. Le patron de la compagnie de gendarmerie de Parthenay, le chef d'escadron Grégory Raboisson a profité de ce moment avec toutes ses unités pour indiquer que l'activité avait été soutenue en cette année 2024.

Il a salué « le professionnalisme et la disponibilité » des gendarmes de la compagnie qui font face à une délinquance moyenne mais soutenue. Le propre de la Gâtine.

Le colonel Erwan Kermorvant, commandant le groupement de gendarmerie des Deux-Sèvres, a



Le capitaine Sébastien Maglane (à gauche) adjoint au chef d'escadron Grégory Raboisson, commandant la compagnie de gendarmerie de Parthenay. PHOTO : CO

lui aussi profité de l'instant pour rendre hommage à tous ces militaires qui œuvrent au quotidien. Rappelant par ailleurs que sainte Geneviève, en son temps, protégeait la « cité face à l'invasion des Barbares ». Il ne lui en fallait guère plus pour faire un parallèle avec la délinquance d'aujourd'hui. Que les unités de la gendarmerie des Deux-Sèvres tentent, à leur tour, de maîtriser, voire de stopper.